

7月19日～8月8日（有明）
あまくさサンドアートフェスティバル2014



▲会場の四郎ヶ浜ビーチにはユニークな砂像が並びました

夏のイベント フォト スナップ

市内各地で開催された主な夏のイベントを写真で振り返ります。

7月27日（牛深）
牛深みなとフェスティバル
“海族祭”



▲天草海上保安署の巡視艇“あそぎり”の体験航海

7月21日（五和）
御領海の日フェスタ



▲魚のつかみ取りで取った魚を見せる子どもたち

8月2日～同8日
姉妹都市のアメリカ合衆国・エンシニタス市
から学生などが来市



▲五和中学校の生徒といっしょに書道をするようす

7月26日～同29日
韓国の忠清大学校の学生が来市



▲陶磁器に絵付けをする学生たち

社会人としての責任を持ちます

牛深地区成人式

「牛深地区成人式」が8月16日、牛深総合センターで開かれ、涼しげな浴衣やスーツを着た新成人152人が出席しました。お盆の帰省時期に毎年開催しているもので、同地区の夏の恒例行事です。式典では、中村市長が「皆さんの若い力を存分に発揮していただくよう心から願います」とあいさつした後、新成人を代表して戸川智晴^{ちはる}さんが「成人になる喜びと、社会人としての責任を胸に、勇気と信念を持って行動します」と宣言。

式典終了後は、友人との久しぶりの再会を楽しんだり、記念撮影をしたりする姿が見られました。



▲成人者宣言をする戸川さん

安全運転をお願いします

福連木交通安全キャンペーン

7月30日、天草町福連木の県道24号沿いで「福連木交通安全キャンペーン」が行われました。福連木みどりの少年団と福連木里づくり振興会が、交通量が増える夏休み期間の交通事故防止を目的に実施したものです。同団や同振興会のほか、警察、交通安全協会から17人が参加しました。同団の子どもたちは、ドライバーに手作りのチラシなどを手渡し「安全運転をお願いします」と大きな声で呼びかけていました。



▲手作りのチラシを手渡し同団の子どもたち

日ごろの練習の成果を発揮

熊本県B&Gスポーツ大会

8月1日、新和町大多尾のスポーツ振興施設の新和B&G海洋センターで、県内にB&G施設が設置されている市町村小学生対抗によるスポーツ大会が開催されました。カヌーや水泳、剣道競技に県内12市町村から約170人、天草市からは31人が参加。子どもたちは、日ごろの練習の成果を発揮し、熱戦を繰り広げていました。



▲カヌー競技のようす

